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VIGILI MISSIONARI: 
DI BUONISMO A MILANO  

CE N'È GIÀ TROPPO!  

 
 

 

 Le parate militari a noi piacciono, danno il senso dell'appartenenza e  

dell'esistenza di un "corpo", di solidità.  

 Fanno parte della nostra storia e delle nostre tradizioni. Suscitano 

emozioni, amor di patria, rianimano la milanesità e l'italianità. 

 Perchè mai cancellarle? (in riferimento all'articolo apparso sul quotidiano  

Libero del 31/12/2006) 

 Ci salta alla mente la bella immagine di Bertinotti alla parata militare 

romana del 2 giugno con, sul petto, il suo arcobaleno della pace, tutti quei  

buonisti e quei pacifisti che poi son pronti a bruciare bandiere e non solo. 

 Va bene recuperare il lato umano dei vecchi "ghisa", sono d'accordo, ma la  

realtà è profondamente cambiata e i milanesi desiderano sentirsi sicuri.  

 Vogliono divise, controlli, ordine, tutela e presenza sul territorio. 

Parate militari, divise, esercito e rigore non sono parolacce, ma ciò che i  

milanesi vogliono. 

 Si abbia il coraggio di dirlo e di farlo! Sarà un bell'argomento di cui  

discutere.  
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